

El IPC vuelve a bajar y deja la inflación en el 3,6%

Publicado el 12-11-2008 , por [Expansión.com](#)

La tasa de variación interanual del IPC del mes de octubre disminuye nueve décimas y se sitúa en el 3,6%, según los últimos datos del INE. Respecto al año pasado, La tasa anual de la inflación subyacente es del 2,9%, cinco décimas menor que la registrada en septiembre.

La variación mensual del índice general es del 0,3%, y el Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA) ha situado su tasa anual en el 3,6%, con lo que disminuye un punto respecto al mes anterior.

Los grupos que más han influido en esta disminución son:

-Alimentos y bebidas no alcohólicas, que sitúa su tasa anual en el 4,0%, más de dos puntos por debajo de la registrada el mes anterior. Esta disminución se debe a la estabilidad de los precios de gran parte de los alimentos este mes, frente a las subidas que experimentaron en octubre del pasado año. Destacan los lácteos, el pan, la carne de ave, los quesos, el pescado fresco y los aceites.

-Transporte, con una tasa anual del 4,2%, tres puntos inferior a de septiembre. Esta bajada se explica casi en su totalidad por la reducción del precio de los carburantes y lubricantes, frente a la subida que experimentaron en 2007.

-Vivienda, cuya tasa anual se reduce cinco décimas, situándose en el 7,4%, debido principalmente a la bajada del precio del gasóleo para calefacción.